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A LA MESA DEL CONGRESO 

 

Íñigo Errejón Galván diputado por Madrid del Grupo Parlamentario Plurinacional 

SUMAR, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 

presentan las siguientes preguntas para la que solicita respuesta por ESCRITO. 

 

En las últimas horas, se ha viralizado en redes sociales un vídeo que recoge lo que 

parece una agresión en el barrio de Lavapiés, de Madrid, por parte de 2 agentes de la 

Policía Nacional hacia 2 hombres jóvenes, donde se puede percibir ensañamiento, que 

no parece responder a un protocolo comedido de actuación policial.  

Mientras uno de los agentes inmoviliza en el suelo a uno de los hombres, el otro 

agente le asesta con la porra en la pierna en varias ocasiones. Además, este mismo 

agente arremete contra otro hombre en la calle, pese a no ofrecer resistencia. 

Los vecinos y vecinas del barrio de Lavapiés vienen denunciando la existencia de 

violencia policial hacia personas migrantes.   

Ante los sucesos mencionados, se solicita respuesta para las siguientes preguntas:  

 

1. ¿Qué justificación encuentra el Ministerio del Interior para que los agentes 

hayan aplicado una actuación policial desmesurada?  

2. ¿Cómo valora el Ministerio del Interior los hechos ocurridos?  

3. ¿Cómo va a esclarecer los hechos el Ministerio del Interior? ¿Se ha abierto 

expediente a los agentes?  

4. ¿Qué medidas va a tomar el Ministerio del Interior ante las denuncias 

ciudadanas sobre la existencia de violencia policial hacia personas migrantes en 

el barrio de Lavapiés? 

 

Congreso de los Diputados, 30 de marzo de 2024. 

 

Íñigo Errejón Galván         
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